

DÉBUTONS

Pour accéder au système de commande en ligne eDanson, taper l'adresse URL suivante dans la barre d'adresse de votre navigateur, préférablement Microsoft Internet Explorer.

<http://www.DansonDecor.com>

PREMIÈRE ÉTAPE – Création d'un compte

Une fois à l'intérieur du site Web de Danson, naviguer dans la page : [Ressources détaillant](#). Ensuite, cliquer sur « Devenez membre de eDanson » comme vous pouvez voir dans l'image ci-dessous.

The screenshot shows the top navigation bar with links: Accueil | Contactez-nous | Plan du site | English. Below the navigation bar is a banner with the text "Nous décorons vos maisons depuis 75 ans !". The main content area is titled "Ressources détaillant" and contains the text: "Cette page fournit les informations pertinentes aux détaillants qui font des affaires avec Danson Decor Inc. Veuillez utiliser la section appropriée ci-dessous." A button labeled "Devenez membre de eDanson" is highlighted with a hand cursor icon. To the right, there is a "Faites une Visite Vidéo" button and a "SERVICES" button.

Ce lien vous dirigera à la page de création de compte. Sur cette page, veuillez remplir tous les champs. Prendre note que les champs ayant un astérisque sont obligatoires et doivent être complétés. Si vous êtes déjà client Danson, répondez <OUI> à la question : Déjà client chez Danson? Et entrer votre numéro de client Danson si vous le savez.

Pour votre commodité, nous avons créé des menus déroulants pour certains champs comme : type d'entreprise, province/state, et pays.

Une fois complété, peser sur « Soumettre » au bas de la page.

Vous recevrez ensuite une confirmation par courriel détaillant toute l'information que vous avez soumise sur le formulaire incluant l'adresse courriel et le mot de passe que vous avez choisi. Ceux-ci seront requis pour accéder à votre compte à l'avenir.

DEUXIÈME ÉTAPE : vérification de votre compte

Une fois votre demande de compte soumise, notre équipe vérifiera vos informations et activera votre compte. Prendre note que ce processus n'est pas immédiat. Cela peut prendre jusqu'à 5 jours ouvrables.

Une fois votre compte activé, nous vous aviserons par courriel que votre compte est maintenant actif et que vous pouvez commencer à utiliser votre compte eDanson.

ÉTAPE FINALE – connexion à votre compte

Une fois votre compte activé, pour avoir accès à votre compte vous devez simplement ouvrir une session. Pour se faire, peser sur le bouton « Connexion » situé en haut à droite de chaque page.



Vous serez alors redirigé à notre [page de connexion](#). Complétez les 2 champs et pesez sur le bouton « Soumettre » au bas de la page.

The screenshot shows the login form titled 'Connexion'. It contains three input fields: 'Numéro du compte Danson:' with the placeholder 'Entrez votre numéro de compte Danson ici', 'Courriel:' with the placeholder 'Entrez l'adresse courriel que vous avez utilisée pour créer votre compte', and 'Mot de passe:' with the placeholder 'Entrez le mot de passe que vous avez sélectionné lorsque vous avez créé votre compte'. Below the password field is a link: '[Vous avez oublié votre mot de passe?](#)'. At the bottom of the form is a large brown button labeled 'Soumettre', which is highlighted with a yellow starburst and a mouse cursor icon.